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Présents :    Camille Dahm, Richard Spautz, Michel Kohnen, Eric Besenius, Claude Conter, 

Claudine Conter, Yves Bettendorff, Philippe Hutmacher, Edouard Wagner, 

Claire Faber, Sven Weynandt, Fränk Schleck, Florian Salzinger 

 

Excusés :     

  

Ed Buchette, Bruno Mergen 

 

 

 

 

 

Rapports 

Les rapports du CA, de la Commission des Jurys et de la Commission Sport & Loisir ont été approuvés.  

Assemblée Générale Extraordinaire et Ordinaire 

Le président, M. Camille Dahm, fait un résumé de l'Assemblée Générale extraordinaire et 

ordinaire. Dans le cadre de l'AG extraordinaire, les nouveaux statuts de la FSCL ont été adoptés 

avec deux abstentions de la part des clubs.  

L'AG ordinaire s'est déroulée selon l'ordre du jour. Tous les bilans ont été acceptés à l’unanimité. 

Dans son bilan moral le Président parle essentiellement de l’évolution du budget au courant des 7 

dernières années, des formations si importantes au niveau des clubs (Kidscoach et entraîneur C), 

il s’engage à que l’organigramme sur le fonctionnement de la FSCL sera bientôt mis sur notre 

site, il donne des explications aux clubs quant au projet d’organiser alternativement nos 

Championnats Nationaux dans les régions « Est, Sud, Centre et Nord / Ouest. Il remercie l’UC 

Rodange pour l’organisation de l'AG. 
 

Nouveaux membres aux seins du CA / Charges à redistribuer  

Après l'entrée en vigueur des nouveaux statuts, deux nouveaux postes doivent être attribués. M. 

Ed Buchette est élu à l'unanimité nouveau Vice-Président Délégué. Le poste de Directeur 

Administratif, nouvellement inscrit dans les statuts, est également attribué à l'unanimité à 

Monsieur Florian Salzinger. Les nouveaux membres du CA, Mme Claire Faber et M. Sven 

Weynandt, se présentent et communiquent les thèmes principaux auxquels ils voudront s’engager 

au sein du CA. Claire Faber va aider notre coordinateur quant au cyclisme féminin alors que Sven 

Weynandt s’occupera de l'extension du secteur VTT. Comme il reprend au sein du MEN la tâche 

qu’occupait depuis 8 ans Suzie Godart, le relais potentiel des jeunes de l’école fondamentale vers 

l’une ou l’autre école de cyclisme est garantie. 
 

Vélodrome : visite à Gand le 11.04.23 / rapport de la réunion du 17 mars au MSP 

M. Dahm fait le rapport de deux réunions de travail concernant le projet Vélodrome. Le 11 avril, 

une délégation de la FSCL (Camille Dahm, Fränk Schleck & Florian Salzinger) et M. Steve 

Faltz, représentant du ministère des Sports, a visité le vélodrome de Gand. L'infrastructure, sa 

gestion et son utilisation par la Fédération flamande belge étaient au centre de l'intérêt. Une autre 

visite au nouveau vélodrome de Zolder est prévue pour l'été. Les conclusions de la rencontre ont 

été communiquées lors d'une réunion de travail avec le ministère des Sports le 17.04.2023, où la 

FSCL était représentée par Camille Dahm, Fränk Schleck et Florian Salzinger. Dans le cadre de 

cette réunion, l'état actuel de la planification a été discuté et des propositions d'amélioration ont 

été intégrées sur la base des visites effectuées jusqu'à présent (Grenchen et Gand). 



 

Rapport de la réunion avec le MSP pour discuter du nouveau poste créé par le Ministre des Sports 

Le 20 avril 2023, des représentants de la FSCL ont répondu à une invitation du ministère des 

Sports et de l'ENEPS. La fédération était représentée par Camille Dahm, Fränk Schleck et 

Florian Salzinger. Dans le cadre de cette réunion, Madame Tarantini a présenté le projet de loi 

visant à transformer l'ENEPS en INAPS ainsi que son contexte politique. Ainsi un nouveau poste 

a été présenté à la FSCL (Chargé de développement et de formation en étroite collaboration avec 

les clubs). 
 

Nouveaux barèmes du MSP  

Lors de la réunion ci-dessus, il a également été discuté de la future structure des Subsides qui nous 

parviennent de la part du Ministère des Sports. Le président informe le conseil d'administration de 

l'état actuel de la réflexion ministérielle. La version définitive sera présentée aux fédérations par 

le biais d'une circulaire, circulaire que nous vous communiquerons dès qu’elle est officielle. 
 

Divers 

Le CA prend note d'une lettre du LP07 Schifflange. Cette lettre aborde une nouvelle fois la 

question des inscriptions tardives possibles sur place lors des courses. Le CA souligne que le 

système actuel a déjà été confirmé lors de la réunion du 22.02.2023 et qu'aucune adaptation n'est 

prévue.  

 

Suite à un témoignage de Monsieur Eric Besenius, un appel urgent est lancé aux participants des 

manifestations cyclotouristes pour qu'ils respectent les règles de circulation en vigueur. Outre le 

danger évident pour les participants, un comportement inadapté ne contribue pas non plus à la 

compréhension mutuelle des usagers de la route.  

 
Championnat MTB : les membres de CA Eric Besenius (VC Diekirch) et Sven Weynandt (Trailhunters 

Mersch) vont sonder auprès de leur club si une telle organisation peut être envisagée. 
 

Les prochaines réunions du CA : 

 

24.05.2023 

14.06.2023 

 

à la maison des Sports, à 19.00 heures  

 

 


